

Fachschaftratsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 14.12.2022

Sitzungsleitung: Peter Nerlich (leitet)

Protokollführer: Max Scholz

Beginn der Sitzung: 14:06

Ende der Sitzung: 15:30

Gewählte: Max Scholz, Peter Nerlich, Karsten Hänsch

Kooptierte: Tim Döring, Kristina Solbrig, Kevin Stoffel, Maurice Müller, Niklas Merkelt

Entschuldigt: Denys Seredenko, Uta Lemke

Der FSR ist beschlussfähig.

Peter begrüßt alle sehr offiziell!

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|--------------|--|----------|
| TOP 1 | Bestätigung der Tagesordnung | 1 |
| TOP 2 | Bestätigung des Protokolls vom 30.11.2022 | 2 |
| TOP 3 | Finanzen | 2 |
| TOP 4 | Bericht Struktur | 2 |
| 4.1 | Allgemein | 2 |
| 4.2 | Büro-Updates | 3 |
| 4.3 | IT-Team | 3 |
| TOP 5 | Auswertung Ernährungsumfrage | 3 |
| TOP 6 | Termine für Treffen mit Lars Rönisch | 4 |
| TOP 7 | Bericht aus den Gremien | 4 |
| 7.1 | StuRa | 4 |
| 7.2 | Fakultätsrat | 4 |
| 7.3 | Vernetzungstreffen | 4 |
| TOP 8 | Anstehende Veranstaltungen | 5 |
| 8.1 | Glühweihnachmittag | 5 |
| 8.2 | Gastvortrag von Stephan Strehler | 5 |

| | |
|---|----------|
| TOP 9 Öffentlichkeitsarbeit | 5 |
| 9.1 Instagram | 5 |
| TOP 10 Sonstiges | 5 |
| 10.1 Erstievaluation | 5 |
| 10.2 T-Shirts und Pullis | 6 |
| 10.3 Nächste Sitzung | 6 |
| Tagesordnung wird in der vorliegenden Form bestätigt. | |

TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 30.11.2022

Das Protokoll wird bestätigt.

TOP 3 Finanzen

- es wird noch auf das Kassenbuch gewartet
- von Peter und Denys fehlt noch das Geld für die TBM

TOP 4 Bericht Struktur

4.1 Allgemein

- Matrikelsprecher W+I
 - Qais Mohd Abdallah Bayari
- Protokolle nachpflegen geht schleppend voran
 - WiSe 22/23, SoSe 22, WiSe 21/22 und SoSe 21 sind fertig
 - Wollt ihr bevor ich die Protokolle immer hochlade noch mal drüber schauen?
 - Wollen wir auf Matrix einen Channel machen wo nur die fertigen Protokolle reingeschickt werden?
 - * Channel wird erstellt
 - * nicht PDF reinschicken, sondern den Link
- die Erstibeutel sind alle weg
- die Fak-Webseite wurde aktualisiert
 - wir haben jetzt Sitzungstermine und die Protokolle sind online
 - <https://f-ei.hszg.de/informationen-fuer-studierende/fachschaftsrat-informatik/protokolle>
 - <https://f-ei.hszg.de/informationen-fuer-studierende/fachschaftsrat-informatik/sitzungstermine>
 - Ich hab die Hauptseite auch nochmal erweitert

4.2 Büro-Updates

Kurze Sitzungsunterbrechung zur allgemeinen Bewunderung von Karstens Keksen

- es gibt keine Updates

4.3 IT-Team

- morgen wird die VM neu aufgesetzt
 - vorher nochmal Backups (inkl. .ssh/authorized_keys)
 - Plan zum Wiederaufbau fehlt auch noch
 - zuerst Minimalvariante: Docker + Hedgedoc

TOP 5 Auswertung Ernährungsumfrage

- Sehr interessant, viele Antworten
- Viele vegan/vegetarisch, $\frac{1}{3}$ davon in GR
- Viele Laktose-intolerant
- Wäre das Angebot angepasst, würden viele viel öfter in die Mensa gehen
- Sehr viele Individualantworten
- Wird in Gespräch mit Mensa einfließen
 - aber hauptsächlich als Grundlage für StuRa/FSRä, um Druck zu machen / für eigene Veranstaltungen

Wir haben schon einen guten Blick darauf.

- drauf achten das wir wissen was in Salaten und ähnlichen enthalten ist
- mit drauf hinweisen das wir ein alternatives Angebot für z.B. Glutenunverträglichkeiten haben

TOP 6 Termine für Treffen mit Lars Rönisch

- Zur Nebensitzung mit einladen
 - 04.01.2023 14:00 Uhr GII 204
 - 18.01.2023 14:00 Uhr GII 204
- Alternativ ein Donnerstag
 - 12.01.2023 14:00 Uhr GII 204

Email gesendet

TOP 7 Bericht aus den Gremien

7.1 StuRa

- Hochschulinformationstag wird online durchgeführt, soll einfacher sein (und andere HS machen das schließlich auch so)
- After-Abi-Party
- Klopapier wird ausprobiert (Newsletter auf dem Klo)
 - HS-ÖA will/kann das nicht unterstützen
- Beratendes Mitglied in Senat entsendet (Tom Richter)
- Hygieneartikel auf Klos
 - sponsern lassen?
 - Hochschule dazu bringen, die selbst nachzufüllen?
- Evtl. hat der StuRa bald einen Sprecher

7.2 Fakultätsrat

- Funktionsbeschreibung EI-076 (Angew.-Inf.)
- Berufungsvorbereitung für EI-076, Vorsitzender Prof. Lässig
- mehr Augenmerk auf ausländische Fachkräfte
- Ministerpräsident + Irischer Botschafter wollen demnächst Campus besuchen

7.3 Vernetzungstreffen

- wir haben jetzt ne OPAL Gruppe (für Kalender etc.)

TOP 8 Anstehende Veranstaltungen

8.1 Glühweihnachmittag

...is heute!

8.2 Gastvortrag von Stephan Strehler

<https://stephanstrehler.de/>

Mögliche Vorträge:

- TypeScript - Unser Weg zu Tic Tac Toe: Coding Dojo
- Microfrontends mit Webpack 5 - Module Federation

Veranstaltung 90 - 120 Minuten plus evtl. Fragen.

Max fragt an.

Muss nur noch abgesprochen werden :)

TOP 9 Öffentlichkeitsarbeit

9.1 Instagram

- Spotify Wrapped Insta Post
 - Wer hat noch Lust dabei mit zu machen?
 - bis jetzt Max, Kristina, Nino, Karsten, Maurice
- Gruppenbild mit den neuen Merch

TOP 10 Sonstiges

10.1 Erstievaluation

- Feedback an Frau Sommer: Super cool, dass wir das auch bekommen!!
- Viele fanden FSR sehr cool
- Bitte um Aufnahme des FSR in Frage zu ersten Studienwochen
 - oder gleich eigenen Punkt (z.B. zum Manual etc.)

10.2 T-Shirts und Pullis

Max Scholz bekommt noch von Peter Nerlich Geld.

10.3 Nächste Sitzung

Die nächste Nebensitzung findet am 04.01.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.

Die nächste Sitzung findet am 11.01.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.